

3. 7ème édition des Doctoriales transfrontalières UPPA-UPV/EHU

Du 16 au 19 octobre 2017, l'Université de Pau et des Pays de l'Adour (UPPA) et l'Université du Pays basque (UPV/EHU) ont organisé, pour la 7ème année, consécutive une formation destinée aux doctorants des deux universités, formation appelée « Doctoriales transfrontalières ».

Cette formation est organisée annuellement et par alternance par l'UPPA (Collège des Ecoles Doctorales), dans notre département, ou bien par l'UPV/EHU sur son territoire en Espagne. Cette année, elle s'est tenue à Oñati en Guipuzcoa et a rassemblé 67 doctorants dont 38 relevant du collège des Ecoles doctorales de l'UPPA. Cette manifestation permet aux doctorants d'acquérir de nouvelles compétences de divers types -transdisciplinaires, transversales (marketing, innovation, communication...) et multiculturelles- et donne lieu à un accompagnement professionnel par des formateurs expérimentés.

